



Ville de
Neuchâtel

Vivre la ville!

Mercredi 27.09.17 | 50^e année | N° 28

Journal officiel d'information | Rédaction: Service de la communication et de l'information, Hôtel communal, CH-2001 Neuchâtel | www.neuchatelville.ch | bulletinofficiel@ne.ch | T 032 717 77 09



Chronique
culturelle

Robinsonnade

«Même pas peur!» murmuraient les plus petits morts de trouille après avoir vu la nouvelle robinsonnade de la Poudrière. «L'île mystérieuse» de Jules Verne adaptée pour la scène par l'écrivain Yves Robert effraie un peu en effet par ses rebondissements. Sur le fond, les aventures de ces naufragés «parachutés» sur une île apparemment déserte sont très marquées par le positivisme scientifique à la Comte et Renan en vogue durant la 2^e moitié du 19^e siècle. Tant qu'à faire preuve d'utopie, on aurait aimé que nos Robinsons réinventent une société différente de celle – en guerre – qu'ils avaient quittée... Mais enfin, c'était avant le réchauffement climatique et les deux conflits mondiaux. Sur la forme, ce spectacle est une merveille d'imagination qui se déploie sur un plan incliné modulable reflétant les différents paysages de l'île. Et ce décor s'illumine subtilement grâce au génie poétique du magicien de la lumière qu'est Gilles Perrenoud. La Poudre n'est jamais aussi bonne que lorsqu'elle crée pour les enfants. «L'île mystérieuse» est à voir encore samedi et dimanche à 17h au Quai Godet 22.

Patrice Neuenschwander